
別記様式（第２条関係） 

瑞穂市廃棄物減量等推進審議会会議録 

審 議 会 等

の名称 
平成２４年度 第１回瑞穂市廃棄物減量等推進審議会 

開催日時 
    平成２５年３月２７日（水曜日） 

     午後１時３０分 から 午後３時 

開催場所     瑞穂市役所 巣南庁舎 ２階 大会議室 

議  題 
（１）諮問 一般廃棄物（ごみ）処理基本計画の策定（改訂）について 

（諮問要旨説明） 

出席委員欠

席委員 

出席委員 長尾マツ子 ・ 吉田愛子 ・ 野田寧宏 ・ 

江間安男 ・ 眞鍋敏克 ・ 平田芳子 ・  

臼田祐二 ・ 廣江重昭 ・ 清水一夫 ・  

恩田直樹               （順不同） 

欠席委員 関谷 翠 ・ 片岡 義典 

公開の可否（非

公開理由） 
      可 

傍聴人数        ０人 

審議の概要 

（１）委員の互選により、 

   会長を平田芳子委員、副会長を野田寧宏委員 

  が選出された。 

（２）会議の公開・非公開について 

会議は公開とすることを決定した。 

（３）会議録の作成・公開について 

   要点筆記により、環境課・市ＨＰ・市行政情報コーナーにて公開と

します。 

（４）市長より、平田会長に別紙諮問書により諮問がなされた。 

（５）平塚環境課長により、委員に配布された 

｢一般廃棄物処理基本計画 ごみ処理基本計画｣（昭和２１年３月 

作成）について、概要説明をする。 

   ・平成２３年８月からの粗大ごみ有料化に伴い、それまでの１／３

の量に減った。 

   ・平成２５年が計画策定時より５年目の見直し時期に当たっており、

今回この審議会の中で意見をいただいて計画作成にあたりたい。 



 

（６）その他 

   委員長より当審議会が初回でもあることから、各委員のごみに関す

る自由意見が求められ、各委員が意見を述べられました。 

   ・江間委員 

    牛牧地区は人口も増えごみの分別も大変になっているが、廃棄物

等減量推進委員が非常にがんばって分別指導が行われている。 

   ・眞鍋委員 

旧巣南地区は分別が徹底されており大きな問題は生じていない 

   ・平田委員長 

住民主体のごみに携わることの多い女性の意見を汲み上げてい 

きたい。 

自治会にみえる廃棄物等減量推進委員の模範的事例も取上げて 

いきたい。 

   ・恩田委員 

粗大ごみ有料化へは思った以上にスムーズに移行できた。 

 事 務 局

（担当課） 

瑞穂市 環境水道部 環境課 

  ＴＥＬ  ０５８－３２７－４１２７ 

  ＦＡＸ  ０５８－３２７－２１２７ 

  ｅ－ｍａｉｌ  kankyou@city.mizuho.lg.jp 

 


